

URL: <http://www.swp.de/2712600>

Autor: PF, 21.07.2014

---

## Marschmusik zum Frühschoppen in Roggenburg

### **ROGGENBURG:**

"Auf nach Roggenburg - Blasmusik im Klosterhof" heißt die Musikreihe mit Frühschoppenkonzerten an sechs Sonntagen im Roggenburger Kloster. "Auf nach Roggenburg" ist auch der Titel eines Marschs, mit dem alle Kapellen ihren Konzertauftritt dort beginnen. Komponist Franz-Xaver Lecheler aus dem Ortsteil Schießen hatte den Marsch 2003 zum 25-jährigen Bestehen der Gemeinde komponiert.

Am gestrigen Sonntag stieg auch die Musikkapelle Biberach auf diese Weise im sonnigen Prälatengarten vor 300 Besuchern ein. Unter der Leitung von Christoph Mahler gaben die 42 Musiker Blasmusik vom Feinsten, darunter auch den Olympia-Marsch. "Es ist schön, Weltmeister zu sein", die abgewandelte Textzeile einer Polka, sangen Bettina Stetter und Joachim Graf in Anlehnung an den WM-Sieg der deutschen Nationalmannschaft.

Noch zwei Termine der Reihe stehen an: Am 27. Juli mit der Vorstufen- und Jugendkapelle Meßhofen-Schießen-Biberach und am 3. August mit dem Musikverein Meßhofen. Beginn ist jeweils 11 Uhr. Der Eintritt ist frei.

---

Alle Rechte vorbehalten  
Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung  
Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm